

Stau am Glascontainer – helfen Sie bitte mit!

Was ist zu tun, wenn der Altglascontainer voll ist?

Stehen schon Flaschen neben dem Altglascontainer oder bin ich der erste, der merkt, dass der Container voll ist? Eine **direkte Info** an den Entsorger oder die Gemeinde schadet nie, denn eigentlich sollten die Container nie überlaufen! Es kann allerdings bei der Abgabe größerer Sammelmengen hin und wieder vorkommen. **Deswegen: informieren Sie uns!**



- Informationen von überfüllten Altglascontainern bitte direkt an das aktuelle Entsorgungsunternehmen Fa. Weisgerber unter der **Hotline 0800 / 2278336** weitergeben – Aufkleber mit der Telefonnummer findet man an jedem Behälter.
- Alternativ kann auch eine Meldung an die Gemeinde erfolgen – entweder per Email an info@kuenzell.de oder telefonisch zu den regulären Öffnungszeiten im Bauamt unter 0661/390-64
- Und dann > anderen Container aufsuchen – Standorte findet man unter www.kuenzell.de über die Suchfunktion (einfach „Altglas“ eingeben)

Kann und darf man die Flaschen eigentlich einfach neben dem Container abstellen?
Die Antwort lautet leider eindeutig **NEIN!**

Bei seitlich abgestellten Flaschen und Gläser besteht die Gefahr, dass diese kaputtgehen. Die herumfliegenden Scherben werden neben der Verschmutzung der Umwelt zu einer Gefahr nicht nur für Menschen, sondern auch für Tiere. Auch Auto- und Fahrradreifen können durch die Scherben Schaden nehmen. Außerdem erschweren die herumstehenden Flaschen den Abtransport des Glases und sorgen für weitere Verzögerungen beim Dienstleister.

Gut zu wissen

Nicht zum Altglas gehören kaputte oder alte Trinkgläser und Glasvasen. Sie kommen in den Restmüll. Fensterscheiben oder Spiegel dürfen ebenfalls nicht in Altglascontainern entsorgt werden. Diese sogenannten Flachgläser gehören, wie Glühbirnen oder defekte Weihnachtskugeln, in den Restmüll.

Illegale Abfallentsorgung neben Altglascontainer

Das Abstellen von Abfällen neben bzw. auf den Containern und der Einwurf von anderen Abfällen als Altglas ist verboten und stellt eine **Ordnungswidrigkeit** dar. Zuwiderhandlungen werden als Ordnungswidrigkeit verfolgt und werden mit einem **Bußgeld** geahndet. Die Gemeinde Künzell appelliert an jeden Einzelnen, den Abfall richtig zu entsorgen und die Altglascontainerstandplätze nicht mit Unrat zu verschmutzen.

Einwurfzeiten für Sammelcontainer

In diesem Zusammenhang möchten wir wiederholt auf die Einhaltung der Einwurfzeiten hinweisen. Oft erreichen uns Beschwerden von Anwohnern, das Altglas zu nächtlichen Zeiten oder auch an Sonn- und Feiertagen entsorgt wird. Der Einwurfzeiten sind **Montag bis Samstag von 7.00 bis 20.00 Uhr**– kein Einwurf an Sonn- und Feiertagen. Bitte nehmen Sie Rücksicht auf die Anwohner.